

The Bachelor - 1/1

M6 va lancer le 7 Mai une nouvelle Real TV que l'on a déjà pu voir sur la chaîne Teva... Gros plan sur le concept et sur LE célibataire !

M6 avait testé le programme sur Teva en diffusant la version US de ce jeu et va donc l'adapter début Mai sur sa chaîne !

Le principe : Un Homme célibataire, plutôt beau garçon, bien élevé avec un bon métier bref l'idéal... Devra choisir sa future femme parmi 25 candidates ! M6 déclare avoir eu plus de 6000 candidatures !

Le célibataire devra au cours des émissions découvrir les femmes puis devra en éliminer pour qu'il n'en reste qu'une seule, LA seule ! Trouvera t-il le grand amour ? Telle est la question.

L'émission passera une fois par semaine en première partie de soirée et sera présentée par Stéphane Rotenberg.

Mais qui est ce célibataire ?

Voici ce qu'affirme le journal 20 minutes :

"Chasseurs de têtes, pros du casting, la chaîne prétend avoir sorti le grand jeu pour trouver la perle rare parmi 300 candidats. Il ne fallait pourtant pas le chercher bien loin : le bachelor de M6 a déjà déployé ses talents de playboy dans "Sept minutes pour séduire", le 13 février sur Canal Jimmy. "

Le célibataire a déjà participé à l'émission de Canal Jimmy qui est en fait un speed dating, on peut donc affirmer que l'homme est bien célibataire et recherche vraiment quelqu'un pour partager sa vie. M6 a confirmé qu'il avait participé à l'émission. Sur Canal Jimmy il disait être Paresseux, qu'il complexait sur son ventre et surtout :

" la prochaine, c'est la bonne "

Le Bachelor se nomme Olivier a 32 ans. Ancien pilote de ligne il est aujourd'hui fondateur d'une boîte de design et son salaire avoisine 11 600 euros de revenus mensuels et jouit d'un héritage de son père qui culmine à 1 million d'euros ! C'est sûrement ce " charme " que M6 a apprécié...

Le plus drôle dans l'histoire c'est que les journalistes de l'émission + Clair de Canal + se sont souvenu (par pur hasard) avoir fait une interview de Olivier lors du tournage de l'émission de Canal Jimmy.

Ils avaient posé une question très simple : " Pourriez vous participer au jeu The Bachelor ?" on a vraiment du mal à se dire que cela n'est qu'une simple hasard... Bref savez vous ce que le principal intéressé à répondu ?

"Non je ne crois pas non, je crois que c'est carrément artificiel, il y a plusieurs candidates et lui il les sélectionne, c'est ça ? mais c'est ignoble !".

Le célibataire du jeu était donc contre le concept mais aujourd'hui a accepté, l'aventure risque d'être mouvementée.